

14.05.2009 - 12:30 Uhr

## L'AES se concentre sur l'avenir de l'électricité

Aarau (ots) -

Les entreprises électriques suisses lancent une campagne d'information intitulée «Avenir de l'électricité en Suisse». La campagne met l'accent sur le mix énergétique. L'enquête réalisée par l'AES montre que les entreprises suisses d'approvisionnement en électricité planifient d'investir d'ici à 2030 dans les nouvelles énergies renouvelables et d'accroître ainsi la production d'électricité de plus de 5'000 GWh/an. Le Président de l'AES, Kurt Rohrbach, s'exprime de manière résolue sur l'avenir de la loi sur l'approvisionnement en électricité et de la loi sur l'énergie et met en garde contre des interventions étatiques prématurées.

L'enquête représentative menée auprès des membres de l'AES montre que la branche aspire à une extension de la production d'électricité à partir des nouvelles énergies renouvelables de l'ordre de plus de 5000 GWh/an. La production à partir des petites centrales hydrauliques devrait croître de 2600 GWh/an, et de 1700 GWh/an avec les installations de biomasse et de 800 GWh/an avec les éoliennes. Les installations d'incinération des ordures et les stations d'épuration n'apportent qu'une faible contribution (+30 GWh/an), tout comme le photovoltaïque. Leur mise en service effective demeure toutefois conditionnée par des résistances locales, des difficultés lors des procédures d'autorisation ou un changement des conditions-cadre. Quant aux grandes centrales hydrauliques, une production supplémentaire d'électricité de l'ordre de 1040 GWh/an est prévue d'ici à 2030. Mais la réalisation de ces projets dépend notamment des décisions politiques relatives aux impératifs de la protection des cours d'eau.

La campagne Avenir de l'électricité en Suisse

Combien de vaches faut-il pour chauffer Aarau au biogaz? L'excédent de courant est-il stocké dans des conteneurs? A partir du mois de juin, les réponses à ces questions comme à d'autres seront livrées sur [www.avenir-electricite.ch](http://www.avenir-electricite.ch). Le 7 juin, les entreprises électriques suisses lancent une campagne d'information commune intitulée «Avenir de l'électricité en Suisse». L'Association des entreprises électriques suisses se charge de la coordonner. La campagne a pour but de sensibiliser la population aux défis à relever pour assurer le futur approvisionnement en électricité du pays. Les sujets centraux de la campagne seront la pénurie d'électricité qui se dessine, le rôle de l'électricité en tant qu'énergie-clé, les potentialités et les limites de la production basée sur les énergies renouvelables, dans l'optique d'un mix pertinent.

Position concernant la loi sur l'approvisionnement en électricité et la loi sur l'énergie

Le Président de l'AES, Kurt Rohrbach, s'exprime clairement sur l'avenir de la loi sur l'approvisionnement en électricité et de la loi sur l'énergie: l'AES revendique un marché de l'électricité ouvert et eurocompatible. Il constitue l'unique garantie pour des prix aussi bas que possible et un réel attrait pour les investissements. Le but reste l'ouverture complète du marché de l'électricité. L'AES rejette toute modification à court terme de la législation relative au marché de l'électricité. Il faut commencer par rassembler des expériences, d'autant plus qu'une révision est prévue avant d'aborder la seconde étape. L'AES refuse le fait que les prix de l'électricité soient

fixés par les autorités. Une véritable concurrence avec des prix de marché, c'est-à-dire des prix déterminés en fonction de l'offre et de la demande, est indispensable. Les prix de marché sont la meilleure base pour une sécurité d'approvisionnement élevée. Le Président de l'AES est contre une régulation des attrait par des méthodes ex-ante. Il en résulterait d'énormes frais supplémentaires pour l'ElCom et les entreprises électriques, sans toutefois augmenter la sécurité d'approvisionnement. Au contraire, l'AES préconise l'incitation à plus d'efficacité au moyen du benchmarking.

Contact:

Dorothea Tiefenauer  
Tél.: +41/62/825'25'24  
Mobile: +41/79/642'11'41  
E-Mail: dorothea.tiefenauer@strom.ch

Anita Kendzia  
Tél.: +41/62/825'25'30  
Mobile: +41/79/344'14'69  
E-Mail: anita.kendzia@strom.ch

Association des entreprises électriques suisses (AES)  
Hintere Bahnhofstrasse 10  
5001 Aarau  
Internet: [www.electricite.ch](http://www.electricite.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003757/100583240> abgerufen werden.